



I have a hobby, I want to meet you.

2022年4月号

ウクレレDE

フィットネスフラ

だんだんと日中は暖かくなり春が近づいているのを肌で感じる事ができますね。花粉もたくさん飛んでいる、私の目を涙目にしてくれるのも良い時期だなあと思うのです。

さて、今年は開催をします！こちら！「ウクレレDEフィットネスフラ」。毎年大好評のこのイベントも色々ありましたが、今回で第8回を迎えました。

今回の曲はハワイアンの定番の曲「真珠貝の歌（パーリー・シエルズ）」で踊っていただきます。こちらのイベントの対象の方はヨガ教室に通わ



- 日時：6月21日(火)9:50～10:40
- 場所：岡崎矢作教室 大部屋
- 参加費：無料
- 申込：お電話または受付にて (tel:0564-34-1349)
- 受付締切：6月20日(月)まで

れている方、ウクレレを習われている方となります。フラは踊ったことがないけれど・・・という方でも全然大丈夫です。当日参加でも踊ることが出来ます！そして、ウクレレですがこちらも簡単なアレンジになっておりますので安心です。ウクレレ初心者さんは前もって準備をしていただきたいので、担当の先生にご相談ください。どちらか定員になり次第締め切りとなりますので、ご希望の方はお早めに！

（記事：鈴木）

さあ、今年もパピーから夏を始めよう！

パピーピアノグレードスタート！！

パピー独自のピアノ検定試験、「パピーピアノグレードテスト」が岡崎会場を皮切りにスタートしました。今回の参加者は現時点で約100人となっております。

多くの方がピアノの技術向上に強い関心があることがうかがえます。このテストに合格すると賞状が授与されます。とりわけ、小さいお子さんにとって初めての賞状という方もみえると思います。賞状にはなんて書いてあるか分からないけどカッコイイそれを貰った時の感



動は一生忘れられない思い出となるでしょう。その日のために頑張ると必ず良いことがあるんだよという達成感を味わうのも、このテストの大きな意義となっております。

また、賞状の他にもバッヂももらえます。パピーちゃんバッヂにこんな風に貼るとテンションも上がりますよ！試験がこれからの方は合格できるように頑張ってくださいね。みなさんの実力が出し切れるよう心から応援しております。

（記事：外山）

バレエ・チア発表会に向けて



バレエ・チア生徒のみなさん、発表会まであと3ヶ月に迫りましたね！3月末で申し込みを締め切り、これで出演者が確定したことになります。これからプログラム作りなどを通して「ああ、発表会が迫ってきているんだな」という実感を、所々で感じるでしょう。

発表会を成功させたいのはどなたも思っておいででしょうが、その為には上達しなければなりません。そして上達の近道は本気になって楽しむことだと思います。頑張ってください！私たちもみなさんを本気でサポートします！

（記事：戸松）

